

La Bourgogne Franche Comté tire son épingle du jeu durant la saison estivale

Le tourisme a battu des records cette été en Bourgogne-Franche-Comté. Ainsi, selon Marie-Guite Dufay, Présidente de la [REGION BOURGOGNE-FRANCHE-COMTE](#), la région représente 4 % des séjours de Français, soit plus qu'en temps "normal". Ainsi, durant l'été, la Bourgogne-Franche-Comté a reçu plus de touristes que la Corse ou même que l'Ile-de-France. Une performance saluée et salvatrice pour les professionnels du secteur. C'est à la campagne que cette tendance est la plus visible, notamment en Saône-et-Loire et dans le [DEPARTEMENT DU JURA](#) / T : 03.84.87.33.00. <https://www.bourgognefranche.comte.fr/>
<https://www.jura.fr/>